

# Mejoran el asfaltado para los hangares del aeródromo

● Airpull dotará a las instalaciones de un cuarto hangar de 600 metros

N. F. SORIA

La Diputación acometerá las obras de urbanización de la zona de los hangares del aeródromo de Garray, en las que invertirá la cantidad de 50.000 euros. En la actualidad hay tres hangares pequeños y Airpull, empresa que gestiona el aeródromo, tiene en proyecto construir un cuarto hangar de 600 metros. Según explicó el responsable de Airpull, Santiago Martí, aseguró que hay pilotos que se han interesado por la posibilidad de contar con un hangar. En este sentido explicó que «es muy importante tener hangares disponibles porque eso permite incrementar la actividad». Hasta ahora ha habido personas que se han interesado por la posibilidad de tener un hangar, pero no se ha cerrado ningún proyecto de construcción. Las obras de urbanización mejorarán el acceso desde la puerta de entrada hasta donde se encuentran los hangares que se utilizan en la actualidad. La actuación estará completada en unos dos meses.

Martí insistió en que la posibilidad de que el aeródromo de Garray disponga de más hangares depende de los particulares que estén interesados, «se necesitan de infraestructuras básicas para generar actividad».

El aeródromo de Garray arrancó su actividad el año pasado de la mano de Airpull, con diferentes actividades, entre las que se celebró una jornada de puertas abier-



Un helicóptero aterrizando en el aeródromo de Garray. DIEGO MAYOR

## Arranca en junio el curso de pilotos con cuatro personas interesadas

tas para dar a conocer las instalaciones a los aficionados al vuelo.

Airpull prepara el programa de actividades para las próximas semanas. Hace un par de semanas se celebró una concentración de aviones que realizaron vuelos con paracaidistas.

El día 13 de junio el aeródromo de Garray será una de las etapas de la Vuelta Aérea a Cataluña y se esperan una veintena de aviones. La actividad está organizada en colaboración con el Aeroclub de Barcelona. Los aviones saldrán de Sabadell para hacer una parada en Huesca, con salida hacia Soria y desde el aeródromo de Garray se realizará el regreso hacia Sabadell.

En septiembre, los aviones que participen en el Rally Portugal-Toulouse realizarán una parada en Soria. En esta actividad se espera la llegada de un modelo Ai-

bus. Airpull arrancará a mitad de junio con los cursos de pilotos, una de las actuaciones a las que se comprometió desde que se hizo cargo del aeródromo, propiedad de la Diputación.

La empresa cuenta con cuatro solicitudes de sorianos interesados con la posibilidad de incorporarse otros dos alumnos más. El curso dependerá del ritmo que marquen los alumnos, pero entre seis meses y año y medio. Desde Airpull se espera que este curso sea el inicio y despierte el interés de los sorianos para obtener el título de piloto.

# Almazán pide a Diputación 110.000€ para arreglar la cúpula de la ermita de Jesús

La Arboleda recibirá el 7 de agosto a Los Suaves, Obús y La Fuga, en el concierto de verano de la villa

N. F. SORIA

El Ayuntamiento de Almazán es uno de los primeros en hacer uso de la partida de 8 millones de euros que la Diputación aprobó, como modificado, para el Presupuesto de 2015.

El Consistorio, a través de la Junta de Gobierno, aprobó la petición de una partida de 170.000 euros para hacer frente a tres proyectos. La más cuantiosa se eleva a 110.000 euros para acometer el arreglo de la cúpula de la ermita de Jesús. La segunda cantidad solicitada es de 30.000 euros, con los que quieren cambiar los juegos infantiles del barrio de la Concordia, con el objetivo de que los que se incor-

poren se ajusten al reglamento. La tercera petición es también de 30.000 euros, con el objetivo de destinarlos al cambio de la luminarias en parte de la población, de tal manera que se cambiarán las farolas por otras de led que signifiquen menos consumo a las arcas municipales.

La Diputación ha habilitado una partida de 300.000 euros, dentro de los Presupuestos, para atender a las demandas de los pueblos que quieren acometer obras de mejora en edificios singulares. Según las bases, publicadas por el Boletín Oficial de la Provincia, se entiende por edificios o construcciones que revistan características especiales

los que por su configuración, ubicación, historia, arraigo o cualquier otra característica merezcan la pena mantenerse. El importe máximo de la subvención no puede superar el 50% del coste de la obra.

La partida que se destinan a las subvenciones para obras de conservación de parques infantiles se eleva a 100.000 euros. El importe máximo de la ayuda no podrá superar el 50% del coste total de la obra. Con estas subvenciones se pueden acometer mejora de accesibilidad, ubicación de juegos para niños con discapacidad, cambios de superficies o mantenimiento.

El dinero para subvencionar inversiones en materia de ahorro

energético se eleva a los 300.000 euros. Para seleccionar los proyectos se tendrá en cuenta el ahorro de CO2 y el ahorro energético que se conseguirá, medido en kilowattios hora por cada 1.000 euros de inversión.

## CONCIERTO

El siete de agosto es el día que Almazán celebrará su concierto estrella de verano. Este año el cartel estará compuesto por La Fuga, Obús y Los Suaves. La actuación será en el campo de fútbol de La Arboleda y el coste de la entrada será de 20 euros, anticipada. El coste de la actuación para el Ayuntamiento supone 20.000 euros.

## CASAREJOS

### Comienza la semana cultural con una charla sobre tráfico

La Asociación Cultural El Torcajón y la Diputación de Soria, a través del CEAS Pinares Sur, con la colaboración del Ayuntamiento, han organizado entre el 25 al 29 de mayo la Semana Cultural de Casarejos con un variado programa de actividades que se desarrollan en el Salón del Ayuntamiento. Hoy lunes, a partir de las 17 horas, tendrá lugar la conferencia 'Seguridad Vial como conductor, pasajero y peatón', impartida por Mónica Egea Bacigalupe, coordinadora de Educación Vial de la Jefatura de Tráfico de Soria. Mañana a la misma hora se presentará el libro 'Historia del concejo de Arganza'.

## GARRAY

### El CEAS celebra un taller de gestión emocional

La Diputación de Soria, a través del CEAS Soria Rural, ha celebrado en Garray los días 20 y 21 de mayo un taller de gestión emocional enfocado a padres y madres con el objetivo de impulsar programas preventivos que faciliten a las familias el ejercicio de sus responsabilidades de crianza, atención, cuidado y desarrollo integral de los miembros de la unidad familiar. Entre el taller se impartieron habilidades de comunicación, sociales, desarrollo evolutivo y coeducación para madres y padres, entre otras actividades relacionadas con la temática.



CENTRO MÉDICO PAMA S.L.P.

Oftalmología,  
Cirugía oftalmológica,  
Traumatología,  
Artroscopia,  
Juanetes, etc...

Ginecología,  
Urología,  
Vasectomía,  
Ecografía

975 22 80 52  
C/ Ronda Eloy Sanz Villa, 2

«Siempre pensando en su salud»